

# Blockchain et crypto, l'autre visage de Biarritz

*La ville de Biarritz ne souhaite plus seulement inspirer la chaleur, la plage et le surf mais arborer, aux yeux du grand public, l'image d'une "Silicon Valley" à la française. Pour se faire, la région multiplie les initiatives favorisant le développement des startups sur ses terres.*

Temps de lecture : minute

---

10 août 2022

Soutenu par le Cluster Pays Basque Digital et plus d'une centaine d'acteurs, le Pays basque a réussi à obtenir le label French Tech et à intégrer, par la même occasion, cette grande communauté, le 4 mai 2020. Une initiative qui vise à renforcer et agrandir l'écosystème de startups présentes dans la région en développant des événements et des projets pensés pour et avec les entrepreneurs.

*"Le Pays basque est une terre de valeurs, de traditions et d'innovations. Nous sommes donc sur un territoire fertile en lien avec la terre. C'est avec beaucoup d'honneur que la French Tech Pays Basque va s'efforcer de créer un dynamique "de communauté" qui encourage l'innovation positive pour donner du sens à la croissance économique des entreprises du territoire" , soutient le collectif de la French Tech Pays Basque.*

Suite à cette intégration, Biarritz s'est donc lancée sur la vague de la tech, afin de développer les innovations locales. Si les premières initiatives ne datent pas d'hier, à l'image du technopôle Izarbel (créé en 1995) constitué d'un incubateur, de plusieurs laboratoires et de près d'une centaine d'entreprises, les startups de la région font aujourd'hui partie d'un véritable écosystème qui souhaite rayonner tant au niveau

national, qu'à l'international.

C'est dans cet objectif que la French Tech Pays Basque a décidé de mettre en place un partenariat estival avec les Galeries Lafayette de Biarritz. L'objectif ? Faire découvrir les startups locales et leurs produits au grand public.

Parmi les secteurs prometteurs sur lesquels les startups du Pays basque se positionnent, on trouve, sans trop de surprise : le surf. Et celles qui ont choisi cette voie sont prometteuses à l'instar de Wyve et ses planches de surf sur-mesure réalisées par impression 3D, Salty Design et ses meubles inspirés de l'univers des surfers ou encore l'expérience offerte par Virtual Surf, un simulateur en réalité virtuelle des meilleures vagues de la Terre. Autant dire que les atouts qui font la renommée du Pays Basque et de Biarritz ont su inspirer les entrepreneurs !

## Biarritz, lieu phare de la blockchain et des crypto cet été

L'été sera chaud et bien rempli pour les amateurs de nouvelles technologies qui séjournent au Pays basque. A Biarritz, cet été, la blockchain est à l'honneur à travers deux événements. Le premier, NFT Biarritz, se tiendra le 24 août prochain. Conçu par deux biarrots -habitants de Biarritz- d'origine, Franck et Damien Dupont, celui-ci vise à sensibiliser le public aux NFTs tout en décentralisation ce type d'événement de la capitale française.

Les journées seront bien chargées au Connecteur, dans la salle de 2000 mètres carrés qui a été choisie pour accueillir l'événement. Entre les nombreuses conférences et la cinquantaine d'intervenants qui seront présents, les tables rondes, les expositions d'arts (physiques ou virtuelles), mais également la diffusion, en avant-première de " *The Burnt Auction, behind the scene* ", un film documentaire retraçant la première

vente aux enchères de NFT au marteau, en présence du réalisateur Patrice Masini, les visiteurs ne chômeront pas !

Le Surfin'Bitcoin prendra le relais au casino de Biarritz du 25 au 27 août. Son ambition: démocratiser les cryptomonnaies, et surtout le bitcoin, auprès d'un public qui mérite qu'on le sensibilise à ce sujet.

Si vous aimez le surf et les cryptomonnaies ou que vous êtes simplement curieux d'en savoir plus sur la blockchain, Biarritz vous attend à bras ouvert cet été.

---

Article écrit par Guillaume Cossu